

Goblog

Dandim 1311/Mrw Didampingi Danramil 1311-02/BS Letakkan Batu Pertama Pembangunan RTLH di Desa Padabaho, Target 2 Minggu Selesai

Patar Jup Jun - MOROWALI.GOBLOG.CO.ID

Jul 11, 2024 - 07:04



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Komandan Kodim (Dandim) 1311/Mrw Letkol Inf. Alzaki, S.E, M.M, M.B.A,M.M.A.S melakukan peletakan batu pertama Pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) di Desa Padabaho, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, Rabu (10/07/2024).

Peletakan batu pertama tersebut didampingi langsung Danramil 1311-02/BS Lettu Inf.Amiruddin bersama Pasi Ter Dim 1311/Mrw Kapten Inf. Sukanto, Danpos Koramil 1311-02/BS Peltu Sanyoris, Batih Tuud Koramil 1311-02/BS Serma Ismail K dan para Babinsa Koramil 1311-02/BS.

Selain itu, terlihat pula hadir Pemdes Padabaho dalam hal ini Sekdes Padabaho Ambo Tuo, Humas PT.Hengjaya Mineralindo (HM) Firman, Mahasiswa Universitas Gajah Mada (UGM) yang sedang Kuliah Kerja Nyata (KKN), serta Tomas maupun masyarakat Padabaho.



Pada kesempatan itu, Dandim 1311/Mrw Letkol Inf Alzaki kepada sejumlah awak media mengatakan bahwa kegiatan bedah rumah yang dilaksanakan merupakan lanjutan program unggulan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) untuk membantu mensejahterakan masyarakat yang kurang mampu.

"Kegiatan bedah rumah ini adalah program dari Angkatan Darat yang dilakukan secara tersebar di satuan-satuan teritorial di angkatan darat, ini salah satu program unggulan bapak Kasad," terang Letkol Inf Alzaki.

Dikatakan Dandim Letkol Inf Alzaki, bahwa sesuai arahan Kasad agar kegiatan bantuan yang diberikan kepada masyarakat berupa pembangunan rumah tidak layak huni yang dilakukan secara swadaya oleh prajurit TNI.



Hal ini yang ingin digalakkan di setiap satuan kewilayahan dan salah satunya yang dilakukan di Desa Padabaho, kecamatan Bahodopi, kabupaten Morowali.

"Mudah-mudahan dengan diletakkannya batu pertama bedah rumah hari ini, pengerjaannya dapat diselesaikan secepatnya sesuai target waktu yang telah ditentukan sehingga bisa ditempati dan dirasakan manfaatnya oleh pemilik rumah selaku penerima program bedah Rumah Tinggal Tidak Layak Huni," harap perwira TNI AD dua bunga melati dipundaknya itu.

Lanjut dijelaskan Dandim 1311/Mrw, bahwa tujuan bedah rumah tersebut agar masyarakat merasakan keberadaan TNI dan bisa berbuat untuk masyarakat walaupun yang kita lakukan tidak seberapa tapi harapan kita ini sebagai salah satu wujud kita ingin merasakan apa yang dirasakan oleh masyarakat.

Saat ini kata Dandim Letkol Inf Alzaki bahwa ada tiga rumah yang sedang dilakukan pembangunan oleh kodim 1311/Morowali dan hal ini sudah menjadi program setiap tahun bahkan ditargetkan lebih dari 3 rumah untuk tahun berikutnya.



"Program ini bertujuan agar masyarakat merasakan keberadaan TNI yakni Kodim 1311/Mrw melalui Koramil 131-02/BS dan harapannya agar bedah rumah ini bisa secepatnya selesai. Tadi saya sudah mendapatkan penjelasan dari anggota-anggota yang bekerja di lapangan, targetnya 2 Minggu bisa selesai," tandas Dandim Letkol Inf Alzaki.

Senada dengan Danramil 1311-02/BS, Lettu Inf Amiruddin, mengatakan bahwa sejak dari awal pengerjaan bedah rumah di Desa Padabaho, dirinya selaku Danramil 1311-02/BS bersama seluruh personilnya dan para Babinsa penuh semangat serta optimis bisa selesai dalam waktu 2 Minggu.

"Di awal pengerjaan itu semua anggota penuh semangat, kendati kita turunkan alat berat ekskavator dari Bahodopi kesini (Desa Padabaho lokasi bedah rumah) dan saya sendiri yang bawa alat itu untuk menimbun dan meratakan lokasi bedah rumah ini. InsyaAllah 2 Minggu target kita bisa selesai," tutur Danramil 1311-02/BS Lettu Inf Amiruddin.

Ditempat yang sama, Keluarga penerima bantuan bedah rumah Ibu Hariati di Dusun 4, Desa Padabaho, Kec.Bahodopi Kab.Morowali, merasa senang dan bersyukur atas bantuan bedah rumah yang diberikan Kodim 1311/Mrw dan Koramil 1311-02/BS.



Ibu 5 anak itu terharu bahkan sampai meneteskan air mata karena begitu sangat luar biasa perhatian dan kepedulian Kodim 1311/Mrw dan Koramil 1311-02/BS, sehingga keluarganya bisa nanti menempati rumah layak huni sebagaimana selama ini yang diharapkan.

"Kami sekeluarga sangat terharu dan bahagia, kami bersyukur sekali dan sangat berterima kasih sebesar-besarnya kepada Bapak Dandim maupun Pak Danramil dan anggotanya yang telah memberikan perhatian kepada kami," ungkap Ibu Hariati dengan mata berkaca-kaca.